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明日气象:多云到阴有阵雨，白天最高气温
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，早晨最低气温
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昨天是第 19 个中国记

者节。 当天上午， 兰溪召开新闻工

作者协会第二次会员大会， 举行理

事会换届选举。 会上， 兰溪市委、

市政府发来慰问信， 向广大新闻工

作者致以节日的祝贺和诚挚的问

候。

近年来， 兰溪全市新闻队伍不

断壮大， 目前有持证记者 97 名。

兰溪市新闻工作者协会成立于 1998

年 9 月 20 日， 简称兰溪记协， 是

中共兰溪市委领导的兰溪新闻界的

全市性人民团体， 有单位会员 11

个， 个人会员 108个。

在慰问信中， 兰溪市委、 市政

府充分肯定了过去一年新闻战线为

全市经济社会发展所作的贡献， 希

望广大新闻工作者坚持守正创新，

掌握主动权， 紧跟时代步伐， 创新

传播技术， 讲好兰溪故事， 努力推

出更多有思想、 有温度、 有品质的

作品， 更好地强信心、 聚民心、 暖

人心、 筑同心， 进一步把全市干部

群众的士气鼓舞起来、 精神振奋起

来， 为加快全市 “一区一地一城”

建设贡献更大力量。

会议还举行了换届选举， 审议

通过了兰溪市新闻工作者章程、 第

二届会员大会选举办法， 选举产生

协会第二届理事会主席、 副主席、

秘书长、 副秘书长和理事。 经会议

选举， 兰溪市委宣传部副部长、 网

信办、 新闻办主任胡开辉任新一届

理事会主席。

兰溪市委常委、 宣传部长翁柯

卫参加会议。 他要求， 全市新闻工

作者要牢牢坚持党性原则， 始终把

握听党指挥的政治方向， 时刻绷紧

心中这根弦。 要扛起中心大旗， 明

确职责使命， 唱响主旋律， 传播正

能量， 强化舆论监督的正向作用，

形成强大的对外宣传势头。 要紧紧

把握改革要求， 始终保持因时而变

的精神状态， 创新方法， 促进融合，

改进作风， 为兰溪经济社会发展营

造氛围。 兰溪记协要充分发挥管理、

凝聚、 引领和服务作用， 积极推动

全市新闻宣传事业高质量发展。

第 19个中国记者节来临之际， 兰溪市委、市政府致信表示慰问和祝贺

勉励全市新闻工作者守正创新讲好兰溪故事

记者 冯亦柔

担当追赶 沸腾兰溪

新时代 新征程 新作为

� � � �

导报讯

昨天上午， 兰溪召

开城乡环卫一体化、 市场化项目

移交工作会议。

兰溪市副市长何吉军参加会

议并提出要求。

去年 4 月， 兰溪启动城乡环

卫全域一体化、 市场化改革工

作， 以进一步提升环卫保洁专业

化水平， 打破城乡环卫 “二元”

结构。 今年 9 月， 兰溪市政府与

锦江集团生态科技有限公司合

作， 率先在全省实现城乡环卫全

域一体化、 市场化运作。 自 10

月 1 日起， 兰溪城区和经济开发

区兰江片环卫服务正式移交锦江

生态科技公司运营。 11 月 1 日，

全市公路、 赤溪街道及经济开发

区江南片顺利移交。 目前， 已移

交区域的环卫服务工作平稳有

序， 整体作业质量稳中有升。

拔尖人才自导自演MV刷爆“朋友圈”
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11 月 7 日， 在兰溪市

第六届 “人才科技月” 启动仪式

上， 由兰溪拔尖人才自编自导自演

的 MV 《走在新时代的大道上》 一

经发布， 马上刷爆了 “朋友圈”。

这部 MV 由兰溪市委组织部和

拔尖人才协会共同策划， 从设计策

划， 到词曲创作、 演唱， 再到拍摄

录制、 后期剪辑， 全是兰溪的拔尖

人才们 “一手包办”。

“我们走在新时代的大道上，

兰溪美如画， 浙中儿女当自强……”

MV 中， 伴随着轻松明快的曲调，

兰城美丽的风景映入眼帘， 兰溪优

秀人才风采一一展现： 有特级教师

数十年扎根教学一线， 不忘初心，

坚守教育理想； 有医护人员克服困

难、 潜心钻研， 全心全意地投入医疗

工作， 让老百姓在家门口便能享受优

质的医疗服务； 有企业负责人执着于

科技创新， 技术攻关永不停步。

为了能以更好的效果呈现兰城

美景和人文气息， MV 还特意选取

横山风景区、 李渔文化公园、 郎静

山纪念馆等地标建筑融入画面。

这部 MV 时长 2 分 40 秒， 歌

曲节奏欢快， 歌词也让人耳目一

新。 MV 刚上线不久就在朋友圈里

掀起一股热潮， 不少人一点开， 就

被励志而又充满正能量的律动击

中。

（下转第二版）

记者 杨一之

兰溪召开工作会议

推进城乡环卫一体化市场化移交

见习记者 徐桢瑾 记者 冯亦柔
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昨天上午， 兰溪召

开智慧城管工作推进会， 总结去

年工作， 部署下一步工作。

兰溪市副市长何吉军参加会

议并讲了话。

近年来， 兰溪以 “科技打造

精致兰溪， 让市民畅想优质生

活” 为目标， 积极探索 “智慧城

管+” 的城市管理模式， 不断提

升城市管理智能化水平。 智慧城

管自运行以来， 共解决各类城市

管理问题 12 万余件， 有效助推

精品城市建设管理、 国家卫生城

市创建等重点工作。

下一步， 智慧城管将围绕共

享再升级、 责任再落实、 服务再

提效等方面， 助推打造兰溪 “品

质活力幸福城”。

兰溪召开智慧城管工作推进会

见习记者 徐桢瑾 记者 冯亦柔
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记者昨天从兰溪市

女埠街道获悉， 第四届 “大美兰

溪甜蜜女埠” 汇潭甘蔗文化节暨

首个女埠农民丰收节将于 11 月

11日举行。

女埠街道是兰溪甘蔗主产

区， 当地以种植红皮果蔗和糖蔗

为主， 种植面积达 7000 多亩，

主要集中在汇潭、 午塘、 焦石、

民主等 4 个村。 “汇潭” 甘蔗主

要集中在汇潭村， 共有甘蔗种植

面积 5000 多亩， 品种主要有义

红 1号、 义红 2号。

据了解， 今年的汇潭甘蔗文

化节内容丰富， 最为精彩的还是

“甘蔗王” 评选活动。 评委将通

过甘蔗长度、 粗度和甜度的比

较， 评比出今年的 “甘蔗王”。

此外， 活动现场还将举行吃甘蔗

比赛和甘蔗园现场采摘活动等。

汇潭甘蔗文化节本周末举行

见习记者 徐桢瑾 记者 杨一之
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月

7

日， 记者在兰溪市扬子江海绵城市生态整治工程现场看到，

园圃内花开满园， 黄色的花朵在枝头绽放， 美不胜收。 据悉， 该工程

计划于今年年底完工。 记者

赵红霞

通讯员

陈 欢

文

/

摄

责任编辑 赵红霞 电话

88898053

E-mail

：

zhx1663@163.com

茅草蕈

大自然馈赠的美味

6版

� � � �房子， 不仅仅是容身之所， 更

多地被赋予了 “家” 的意义。 从唐

代大诗人杜甫的 “安得广厦千万

间” 到党的十九大报告提出 “房子

是用来住的”， 多少年、 多少代，

房子始终倾注着人们的希冀和憧

憬。 改革开放 40 年， 从无到有，

从小到大， 从蜗居到安居再到优

居， 兰溪人的住房条件和居住环境

发生了翻天覆地的变化。

今年 72 岁， 从供销系统退休

的金科科就是其中的亲历者、 见证

者和受益者。

“时代在发展， 社会在进步。

以前的小房子和 125 平方米的大套

房， 真是没法比。” 回首往昔， 说

起改革开放这 40 年来家里住房的

变化， 金科科感慨万千。

金科科的家位于兰溪市区兰荫

路 56 号， 这是一套 3 室 2 厅 1 卫

的房子。 虽然房子内部装修并不奢

华， 但布局合理、 简洁大方、 充满

温馨。 但就是这， 放到 40 年前，

金科科都不敢想象。

1973 年， 金科科和妻子结婚，

当时住在老城章府里一间仅有 6 平

方米的公房里， 住房条件差， 空间

狭小， 屋子里除了放下一张床， 连

转个身都困难。 随着三个子女相继

出生， 1979年， 全家人租住到了胡

家巷的一间私房里。 20 平方米的面

积倒是比原先大了一些， 但卧室、

客厅、 餐厅全挤在一起， 缺少独立

卫生间和厨房， 一家子挤在一块还

是不太方便。

“没有厨房， 我爱人就在门口

做饭， 全楼道都能闻出做了啥菜。”

金科科打趣道， 因为房子实在太

小， 很长一段时间里， 他的两个女

儿只能借住在外婆家。

改革开放后， 生产力得到解

放， 上世纪 80 年代末， 单位效益

趋好， 作为福利， 给职工分房成为

当时的传统。 从单位那儿接过钥

匙， 金科科有了人生中第一套属于

自己的房子。

溪西香兰村这套 54平方米的房

子， 金科科一住就是 10多年。 “这

些日子仿佛就是弹指一挥间， 房子

虽小， 但里面承载了满满温馨。” 金

科科说， 随着市场经济的蓬勃发展，

房子也见证了自己收入的几何增长，

而膝下儿女的成长也让金科科坚定

了换更大房子的决心。

千禧年刚过， 房产市场兴旺起

来， 金科科便随大流花 9 万元购置

了新房。 喜获新房的金科科意气风

发， 请来了一大帮家装师傅， 花心

思打造属于自己的 “桃花源”。

（下转第二版）

从无到有，从小到大，从蜗居到安居

40年住房变迁见证百姓幸福生活

记者 叶旭萍

———庆祝改革开放 40 周年

兰江春潮涌 改革再出发


